
08.07.2003 

Flurgenossenschaft Tunnelweg Oberarth 
Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom Dienstag, 17. Juni 2003, 
20.00 Uhr im Restaurant Schöntal Oberarth 
 

1. Begrüssung 

Der Präsident, Erwin Marty, begrüsst die Mitglieder um 20.00 Uhr zur ordentlichen 
Generalversammlung 2003. 
Die Vorstandsmitglieder werden kurz vorgestellt. 

2. Wahl der Stimmenzähler/innen 

Jacqueline Schelbert und Andreas Tännler werden einstimmig als Stimmenzähler 
gewählt. 
Die Mitglieder werden gebeten, auf der zirkulierenden Präsenzliste allfällige Änder-
ungen zu vermerken. 

3. Genehmigung Protokoll GV 2001 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

4. Bericht des Präsidenten 

Erwin Marty trägt seinen Bericht über die letzten zwei Jahre FG Tunnelweg vor 
(siehe Anhang). 
Der Bericht wird von den Mitgliedern ohne Gegenstimme angenommen. 

5. Kassabericht / Revisorinnenbericht 

Der Kassier, Alex Poeffel, präsentiert die Abrechnung. Es wird ein Überschuss von 
CHF 3'020.50 ausgewiesen. Per 31.12.2002 betragen die liquiden Mittel CHF 
8'985.30 und das Genossenschaftskapital CHF 9'533.10. 
Die Revisorinnen Marlies Colombo und Brigitte Duss beantragen den Kassabericht zu 
genehmigen, welchen die Mitglieder auch einstimmig annehmen. 

6. Wahlen 

Die Wahlen erfolgen einstimmig gemäss Vorschlag des Vorstandes. 

Austritte: Erwin Marty (Präsident), Doris Büeler (Aktuarin) 

Bestätigungswahlen: Marlies Colombo (Revisorin), Brigitte Duss (Revisorin) 

Neuwahlen: Ernst Naef (Präsident), Jacqueline Schelbert (Aktuarin), 
Andreas Tännler (Beisitzer) 
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7. Neuregelung Kostenverteiler 

Der vom Vorstand neu erstellte Kostenverteiler „FG Tunnelweg" wurde im Vorfeld der 
GV jedem Mitglied zugestellt und wird ohne Gegenstimme angenommen. 

8. Varia 

Sonia De Cicco und Ernst Naef haben je eine Offerte für „Strassenspiegel" eingeholt. 
Da die Preise stark variieren, nehmen sie den ersten Vergleich selber vor. 

Der Vorstand wird beauftragt die kritischen (gefährlichen) Stellen zu begutachten. 

Edi Wiget möchte ein Rundschreiben, in dem die Anwohner für langsames Fahren 
aufmerksam gemacht werden. 

Für die Abklärung einer ev. Spielstrasse wird eine Arbeitsgruppe mit folgender 
Zusammensetzung gegründet: 
Ernst Naef, Toni Studer, Graziella Montalta, Sonia De Cicco, Carlo Colombo 

Der Vorschlag für eine Kaltplastik wird von der Arbeitsgruppe weiterverfolgt. 

Sitzungsschluss 21.15 Uhr 

Präsident Aktuarin 

 


